

La racha acaba en Treviso y de la peor manera

► El Cajasol pierde el factor cancha en los cuartos de final, que le medirán al Budivel'nik de Kiev, tras despeñarse en el Palaverde, donde defendía un botín de once puntos que de nada le sirvió

84 BENETTON	68 CAJASOL		
Markovic (2) - Gentile (6) ★ Smith (20) ★★★ Motiejunas (12) ★★ Brunner (8) ★★ Cazzolato (-) (s. c.) Bulleri (12) ★★ Peric (10) ★★ Wojciechowski (4) - Skinner (10) ★★★	Satoransky (2) - Bullock (17) ★★ Kirksay (9) ★★ Katelynas (4) - Davis (20) ★★ Popovic (-) (s. c.) Triguero (-) (s. c.) Cabanas (-) (s. c.) Urtasun (12) ★ Sastre (-) - Calloway (4) - Ivanov (-) -		
1°C 24-20	2°C 17-11 (41-31)	3°C 18-12 (59-43)	4°C 25-25 (84-68)

ÁRBITROS
 Ankarali, Viator y Vyclicky. Eliminado Brunner.

INCIDENCIAS
 Partido perteneciente a la sexta jornada del Grupo L del Last 16 de la Eurocup celebrado en el Palaverde de Treviso.

LO MEJOR

La tenacidad del equipo, que quiso pero no pudo, mezcla de deseo, ansiedad e impotencia. Al menos atacó bien el rebote en ataque (19).

LO PEOR

La incapacidad del Cajasol para leer la defensa enemiga, las 21 pérdidas y el fatal segundo acto: casi nueve minutos tardó en anotar.

Benetton		Cajasol
30/49 (61%)	Tiros de dos	18/46 (39%)
3/11 (27%)	Triples	4/19 (21%)
33/60 (55%)	Tiros de campo	22/65 (34%)
15/22 (68%)	Tiros libres	20/27 (74%)
41 (28+13)	Rebotes	36 (17+19)
13	Asistencias	4
16	Recuperaciones	12
20	Pérdidas	21

S. A. A.

Todos los momentos son malos para canjear una derrota con hemorragia de añadidura en el electrónico, pero también es verdad que algunos son más inoportunos que otros. El que eligió el Cajasol no pudo ser peor. A la cuadrilla sevillana, que sumaba una serie inmaculada, diez de diez, se le atragantó la undécima en el Palaverde, donde no era exigida la victoria, pero sí, en cambio, necesaria una actuación acorde con las prestaciones que había arrojado el conjunto en las últimas semanas al objeto de que ese colchón de once puntos al que dio forma en San Pablo resultara una dis-

tancia de seguridad suficiente en Treviso para amarrar el primer puesto del Grupo L. Había que administrar esa notable renta y no es ya que el Caja no supiera hacerlo sino que se vio desbordado completamente por un gran conjunto, la Benetton, que se apoyó en el calor de su público para resolver lo que bien tuvo tintes de eliminatoria de ida y vuelta.

No lo era en la teoría, pero en la práctica porfió como si lo fuera la Benetton y luchó denodadamente por apropiarse del liderato de un grupo que ahora le pertenece, le da el factor cancha a favor en los cuartos y deja al Cajasol con cara de tonto, sin ese succulento premio adicional en la *foto-finish*. No hubo guinda al cremoso pastel de la frontera hasta ahora nunca franqueada por la entidad. No pudo la tropa de Plaza en ningún momento con la Benetton, superior, más poderosa, en la práctica totalidad de los factores del juego. Aunque se desangraron ambos por la vía de las pérdidas (21 el Caja, 20 su rival), lo cierto es que el Cajasol no tuvo ninguna posibilidad de pelear el choque desde el segundo cuarto, de modo que su batalla desde entonces consistió en la defensa delpreciado y esfumado botín.

Un parcial de 20-0

El partido, que amaneció equilibrado, estructurado su metraje en ese intercambio de canastas que no suele gustar nada a un entrenador del perfil de Joan Plaza (balones a Davis casi siempre), se quiebra a favor de la Benetton en el segundo acto, cuando impone su defensa granítica desde la que abate al Cajasol infligiéndole un parcial dolorosísimo de 20-0 (del 18-20 al 38-20). El segundo cuarto cajista fue nefasto, una calamidad, con al menos nueve posesiones perdidas y una sequía anotadora tan prolongada que se temió por que alcanzara el descanso sin que el balón besara la red de la Benetton en esos diez minutos. Plaza rotó y rotó, sin que de tanto movimiento en el quinteto brotaran buenas nuevas, una mezcla de hombres que sacara al Cajasol de un atasco que fue monumental. Probaron los tres bases disponibles, jugó con dos bajitos en las alas, tuvo que quitar a Kirksay con tres faltas y hasta le dio carrete a Cabanas. Pero el equipo



Calloway se dispone a dejar una bandeja en el aro italiano

BENETTON TREVISO

Los de Plaza se la jugarán en Kiev

En el grupo J saltó la sorpresa. El Budivel'nik dependía de sí mismo para ser primero, pero no lo tenía nada fácil, ya que visitaba la cancha del Goettingen, líder, y una derrota, caso de que se uniera una victoria del Aris, lo eliminaba. Los griegos, empero, cayeron en casa ante el desahuciado Le Mans (73-78) y el equipo que dirige Josep María Berrocal se impuso en Alemania (61-63). Acaba así líder del grupo, con balance de 4-2, y se medirá al Cajasol con el factor cancha a su favor. La ida, en San Pablo, el 23 de marzo; la vuelta, una semana después, en Kiev, el 30. El cuadro de cuartos de final lo completan estas eliminatorias: Unics Kazan (1° del I)-Caserta (2° del K); Estudiantes (1° del K)-Cedevita Zagreb (2° del I)-; y Benetton (1° del L)-Goettingen (2° del J).

no funcionaba, era bicéfalo. O anotaba Bullock o lo hacía Davis. Sin ellos, la oscuridad, fundido total, tenía que sacar cada canasta con forceps.

Casi nueve minutos estuvo mudo hasta que Davis, cómo no, rompió el autoritario dominio de la Benetton y dio pie a un parcial de 0-8 (38-28) que amainaba el temporal. Así se sacudió el Caja la atosigante presión del rival, que iba a acentuarse, empero, en la segunda parte, cuando la persecución ya se convirtió en una carrera imposible. Ocho puntos taladró casi seguidos Bullock antes de que la nefasta dinámica del primer tiempo se repitiera. Si *Sweet Lou* o Davis no llenaban el granero, nadie acudía al rescate. Nunca encontró el ritmo el Caja (sólo cuatro asistencias), mientras la Benetton oponía pluralidad: 20 puntos de Smith, 12 de Bulleri, otros tantos de Motiejunas, diez y 17 rechaces de Skinner... Demasiados fuegos que apagar para tan negra escenificación del Cajasol, pasado de vueltas, carcomido por la ansiedad al ver como la jugosa renta de San Pablo se evaporaban. El 70-49 de Smith (máxima, tras triple) dejó K.O. al equipo, con el coraje del trabajo que se queda incompleto, con erratas, aunque a estas alturas del año esté donde nadie creyó.